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Les mots qui commencent par « ar» s’écrivent  généralement  avec      
un seul « r ». 
 
Exemples : 
 arbre, archéologie, arête (os de poisson), artisan… 

 
 
 
 
Les mots de la famille de : « arrière », «  arrivée », 
« arrogant », « arrhes », s’écrivent avec deux « r ».  
De même, les mots qui ont un verbe dans leur famille s’écrivent avec deux 
« r ».  
Cependant, les verbes « arabiser », « araser » et « aromatiser » n'ont 
qu'un seul « r ». 
 
Exemples : 
 arroser-> arrosage ; arriver-> arrivée ; arrogance-> arrogant 
 Mais…. aromatiser -> arôme 
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Comment écrire les mots qui commencent par « ar »? 

Y-a-t’ il des exceptions ? 
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